竹取物語新聞

第 134 号 2017 年 5 月号 発行: NPO 法人森林ボランティア 竹 取 物 語 の 会

市民茶摘み (5月14日)

5月14日(日)晴れ:恒例の市民参加茶摘み体験が、枚方市野外活動センター内で行われました。今年は特に参加希望者が多く、キャンセル待ちの状況で、結果12家族31名にご参加頂きました。午前中は茶畑で事前に渡したマニュアル通り、軟らかい新芽を一枚一枚丁寧に摘んでおられました。昼食後4班に分かれて本番作業、①「蒸す」、②「揉む」、③「乾かす」工程の内、「揉む」、「乾



茶摘み



乾かす作業

かす」作業を体験して頂きました。

子供達が手揉み作業や、「今回は何回目」と言いながら鍋で乾かす作業に、一生懸命茶葉を運んでいる姿が特に印象的でした。多くの方々に「美味しかった」とご好評頂き、我々会員も共に楽しい一日を過ごさせて頂きました。有難うございました。 (文 小出哲男)



揉み作業

ネッツトヨタ新大阪㈱(四条畷店)ヒノキ間伐体験 (5月22日)

4月の交野店に続き、ネッツトヨタ新大阪四条 畷店の大西店長以下 15 名がヒノキの間伐を体験 した。例によってチェーンソーなしの手作業だっ たが、営業とサービススタッフの 2 班編成で競い 合ってか各 2 本のヒノキを伐倒した。伐倒時の迫 力に皆さん歓声を上げていたが、紅一点の女子社 員の怖がり方により驚いた。水を含んだ皮は気持 ちよく剥け、現れた木肌の美しさには皆一様に驚 いていた。午後は準備した竹材を使ってのクラフト体験。皆時間を忘れて作品作りに熱中していたが、特にサービス担当は仕事柄からかユニークな作風で私たちにも参考になるデザインが見られた。快晴の下、真夏の陽気だったがケガもなく、皆さんたくさんの作品をお土産に山を下りて行った。 (文 西本敏明)







笹田農園の草刈り (5月24日)

笹田農園(果樹園)の草刈りは、腰の高さ位迄伸びており、9名での草刈りは大変でした。私は器械が苦手で、カマで刈り写真を撮りながら、上の方へ進むと(猪の足跡も発見)突然1羽のキジが飛び出しました。しばらくして、草刈りをしている会員が「キジの卵を見つけた」との事。卵は7個有り写真に収めました。ある人によると「キジは人に見つかると二度と卵を温めない」そうです。申し訳ない事をしました。なお、草刈は後1回で済むと思います。(5月28日で草刈を完了した) (文 松山重三)







NPO 法人 竹取物語の会 平成 29 年 6 月 活動予定表

NFU法人	活動予定	会 平成 29 年 0 月 活動で足衣 特別な活動など	担当・段取りなど
5/24 以降の残	5/24(水)、5/28(日)、5/31(水): 笹田農園草刈り、西雲寺奥の竹伐採		
日程未定分	「伎芸展」	への参加申し込み(6/3 が期限)。 H29 年月	要イオン助成金申請(7月中) 要イオン助成金申請(7月中)
06.01(木)			
. 02(金)			
. 03(土)		桜丘北小いきいき広場(低学年53名、高	(担当:松山)
		学年26名のクラフト指導)	
. 04(日)	活動日	メタウオーター間伐体験	(担当:西本)
. 05(月)			
. 06(火)			
. 07 (水)	活動日	笹田農園の梅収穫	(2回目実施の場合もある)
. 08(木)			
. 09(金)			
. 10(土)			
. 11(日)	活動日	クラフトデイ	
		山田池公園に、竹炭素材の搬入	(基地での活動終了後)
. 12(月)			
. 13(火)			
. 14 (水)	活動日		
. 15(木)			
. 16(金)			
. 17(土)	77.0	the court of	
. 18(日)	活動日	定例の理事会	
. 19(月)			
. 20(火)	W#10	東京土南 45.01 15 /マウ)	/ <u> </u>
. 21 (水)	活動日	西雲寺奥竹刈り(予定)	(担当:西本)
		水質検査班、定例の活動+竹炭焼き・1 日目(奥山田池の水質浄化用の追加等)	山田池公園にて
22 (+)		水質検査班、竹炭焼き・2 日目	 山田池公園にて
. 22(木)		小貝快旦処、门次焼さ・4 日日	日田市文図(こく
. 24(土)			
. 24(上)	活動日	 西雲寺奥竹刈り(予定)	(担当:西本)
. 20(11)	/ロギリロ	水質検査班、竹炭の窯だし	山田池公園にて
. 26(月)		/小見	日田にも図して
. 27(火)			
. 28 (水)	活動日	平野小間伐体験	(担当:西本)
. 29(木)	7H-49 H	1.23.3 15315411.457	
. 30(金)			
. JU (<u>str</u>)	<u> </u>		<u> </u>

^{*:}山田池公園の竹炭焼きは、公園の窯利用により、若干、予定が変更する可能性あり。